



An
Bundesrätin
Micheline Calmy-Rey
(EDA)
Bundeshaus West
CH-3003 Bern

Kaiseraugst, 14. Sept. 2008 MH

Betreff: Ihr Auftritt bei ARENA am 12.9.2008

Sehr geehrte Frau Bundesrätin Micheline Calmy-Rey

Nach Ihrem Auftritt in der Arena erlaube ich mir, Ihnen einige Worte aufrichtiger Hochachtung zukommen zu lassen.

Haben Sie doch nicht nur bei diesem speziellen Auftritt, doch bei oben genannten ganz besonders mit Ihrer Sanftmut – und wenn auch erforderlich, Ihrem bestimmten Auftreten Ihren "Widersachern" gezeigt, worin die wirklichen Präferenzen zeitgemäßer Schweizer Aussenpolitik liegen, ja, zu liegen haben.

Mit mir verfolgen viele Muslime Ihre mutigen Initiativen und deutlichen Aussagen und zählen zu Unterstützern Ihrer Ansichten und Politik, mit welcher Sie – man möchte sagen – vorbildlich für die Welt zeigen, wie man Kompetenz, positive politische Vision, Kreativität und Anmut in einer Form umzusetzen vermag, die Ihrem Land niemals zu Schaden, sondern – mit der Erlaubnis Gottes - stets zum Guten gereichen wird.

Es ist unser Wunsch und unsere Hoffnung, dass Sie unbeirrt von Einwüfen "Ewiggestriger", die weder die Lehren aus der Vergangenheit gezogen haben, noch in der Gegenwart zu lernen verlangen und schon gar keine lebenswerten Alternativen für die Zukunft aufzuzeigen vermögen, Ihren Kurs zum Wohle der Eidgenossenschaft fortsetzen.

Es ist aber auch unser Wunsch und unsere Hoffnung, dass Ihr Beispiel von Ihren Nachfolgern in all seinen verschiedenen Facetten verstanden und in dessen Geiste fortgesetzt wird.

Mit den besten Wünschen für Sie weiterhin, verbleibe ich

mit vorzüglicher Hochachtung

**Gesellschaft Schweiz –
Islamische Welt (GSIW)**

Michael Muhammad Hanel
Vizepräsident